

# 8月 日新基金被災地ボランティア活動

創立130周年を記念して創立された生徒の自主的活動を支援する日新基金で、今年は「がんばらうニッポン！テニス部プロジェクト」が採用され、8月9日から14日まで男子テニス部、新聞部の23名が南三陸町でボランティア活動と取材を行いました。この様子は甲府一高新聞で生徒に伝えられました。



## オープンスクール

8月28日に本校において「オープンスクール」が行われました。午前と午後の2回に分けて、体験授業・部活動披露・施設見学等が行われ、中学生・保護者が約1000人参加しました。



# 10月 第85回強行遠足

10月8日～9日に、本校最大の行事である強行遠足が行われました。今年は天候にも恵まれ、男子は学校から長野県小海まで、女子は須玉から野辺山まで自らの力を試しました。多くの同窓生の方にご協力をいただきました。



## 甲府第一高等学校美術館構想展

17日から23日にかけて校内で甲府一高美術館が開催され、生徒の作品や同窓生の浅川洋さんとの合同作品も展示され、保護者、同窓生をはじめとして多くの方が来場くださいました。

## 新人戦

2年生中心となった新チームの公式戦では、アーチェリー部が全国大会、陸上・テニス男女は関東大会に出場が決まりました。他の多くの部も健闘しました。



# 11月 山梨県高等学校芸術文化祭

11月10日に開会式が行われた山梨県高等学校芸術文化祭には14の文化部が参加し、芸術文化祭賞（美術部・演劇部・応援団吹奏楽部）最優秀賞（新聞部）優秀賞（美術部・自然科学部・文学部・写真部）等多くの賞を受け、文化活動の成果を披露しました。

## 朝日町の活性化一えびす講祭り参加

朝日町の活性化のために、えびす講祭りに「一高ひろば」というブースを設け文化部などが参加し盛況でした。



# 12月 研修旅行

13日～16日に、二年生が沖縄に研修旅行に行きました。沖縄の美しい自然に触れ、平和学習で講話を聞いたり、戦跡をめぐったりしました。

# 2月 同窓会入会式

29日に3年生272名が同窓会に入会しました。

# 3月 卒業式

3月1日、272名の卒業生が母校を巣立っていきました。

## 短期海外研修

短期海外研修に生徒24名と教員2名がオーストラリアの姉妹校ヘンリー高校に3月10日から19日まで、研修に行ってきました。



平成28年度

# 甲府一高 この一年



# 4月 入学式

4月8日入学式が行われました。今年度は、普通科241名、英語科37名、計278名の新生を迎え、本校体育館で行われました。

## 応援練習

4月13日、14日、一年生を対象に体育館で応援団の指導のもと応援練習が行われました。



# 5月 第63回 山梨県高等学校総合体育大会

5月11日、小瀬スポーツ公園陸上競技場で総合開会式が行われました。競技は13日までおこなわれ、本校からは17部総勢415名が出場しました。

一高の総合順位は男子20位(8点)、女子18位(6点)。テニス男子、陸上、ソフトテニス男子、空手、柔道、アーチェリー、の6競技が関東大会への切符をつかみしました。

11日には県内8校の応援団と各校生徒会の生徒が復興を願うエールを東北地方へ送りました。

# 6月 アーチェリー部関東大会団体優勝

群馬県での関東大会で、初優勝という快挙を成し遂げました。



## 一高祭

6月24日から二日間にわたり一高祭がはじまりました。文化ホールで、開祭式のあとクラス発表・文化局発表がありました。二日目は、一般公開でした。たくさんの方が来校されて、クラス展示や似顔絵、部展示、クラス新聞など見ていただきました。

# 7月 全国高校野球山梨大会

第93回全国高等学校野球選手権山梨大会で、本校野球部は7月13日に富士北稜高校に6対0で、6年ぶり夏の大会での勝利を挙げました。

## 学校説明会

普通科が7月17日に山梨県民文化ホールで、英語科が7月30日本校で行われ、生徒主体の運営で好評をおまめしました。